

LURE

## Passerelles franchies pour quatre employées



Annie Gallet, à gauche, et Chantal Jeanroy qui officient à Servance, entourent Marie-Laure Clavaud, leur responsable.

Jeudi, dans ses locaux de la rue Gabelous, par la voix de Fabien Grandjean, DRH, les responsables d'Eliad (Ensemble pour le lien, l'innovation et l'accompagnement à domicile) ont mis à l'honneur quatre salariées, Josiane Baudoncourt et Véronique Remond (empêchées), Annie Gallet et Chantal Jeanroy qui passent d'agents à employés à domicile, une promotion qui en appelle d'autres.

L'association poursuit sa démarche de professionnalisation et de valorisation de ses employés en s'appuyant sur son plan « Passerelles » dont l'objectif est d'augmenter la qualification et l'accès aux formations. Pari gagnant pour les quatre aides à domicile des secteurs, de Lure, Ronchamp et Saint-Loup-sur-Semouse, justifiant de plus de cinq années d'ancienneté à l'Eliad.

Un jury constitué en interne a validé et valorisé leurs acquis ce qui leur permet d'accéder à un niveau de qualification plus élevé.